



# 国府小学校だより

令和5年4月19日発行  
第1号  
徳島市国府小学校

春麗の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。新学期が始まり、はや2週間が経ちました。新型コロナウイルス感染症対策の見直しにより、新学期より、マスクの着用は基本的には個人の判断となりました。始業式の時に、子供たちにはそのお話もしました。マスクをつけている・つけていないで、いじめや差別・偏見がないように今後も指導をしていきます。学校では感染対策として、換気と手洗いや手指消毒は継続して行います。保護者の皆様には、お子様の健康観察や体調管理等にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。今後どうぞよろしく願いいたします。

本年度は、4月30日(日)の参観日を実施いたします。その後、PTA総会も予定しておりますので、ご協力をお願いいたします。

さて、私は国府小学校長の宮内初恵と申します。これからも国府小学校だよりを発行し、子供たちの学校生活について、お知らせができたらと思っております。

令和5年度は、1年生に126名を迎え、全校児童768名でスタートをしました。国府小学校の子供たちのために、教職員一同、精一杯努力してまいります。どうぞよろしくお願い申し上げます。

## ◇国府小学校の 「めざす児童像・学校像」

### ○めざす児童像

- ・確かな学力をもつ児童【知】
  - ・豊かな心をみかく児童【徳】
  - ・しなやかな体づくりに  
はげむ児童【体】
- (「知・徳・体」の調和のとれた  
子どもを育てたいと思います。)

### ○めざす学校像

- ・楽しい学校
  - ・あたたかい学校
  - ・美しい学校
- (「今日も来てよかった。明日も早行きたい。」と心から思える、子供たちが笑顔で過ごせる学校に)

### 始業式で話したこと(抜粋)

- 児童のみなさん、進級おめでとうございます。今日から新しい学年のスタートです。みなさんの元気な顔、キラキラと輝いた目を見てみると、「よし、今年もがんばるぞ。」という、強い気持ちが伝わってきます。新しい学年での目標をしっかりと立てて、がんばりましょう。
- 国府小学校を「笑顔いっぱいの学校」にしていくために、みんなで頑張ることを話します。
  - ・「勉強の仕方を身につけよう」です。先生や友達の方を見てしっかり聞くことが大切です。そして、自分の考えをもって、発表や表現をし、周りに伝えることです。いろいろな考えを知る事で、もっと自分が成長します。
  - ・「みんなで仲良く協力しよう」です。みなさんは、一人一人が大切な存在です。ですから、自分のまわりの友だちのことも大切にしてほしいと思います。自分がされたら嫌だと思うことは、人には絶対にしないようにしましょう。また、「おはよう」などの挨拶や「ありがとう」「一緒に遊ぼう」などの言葉をどんどん使いましょう。
  - ・「美しい学校にしよう」です。周りの自然に負けないくらい、学校をきれいに掃除しましょう。また、次に使う人の事も考えて、トイレのスリッパもきれいにそろえましょう。
- 「今日も学校へ来てよかった。明日も早く学校へ行きたいな。楽しみだな。」と思えるような、ますます素晴らしい国府小学校にみんなでしていきましょう。

### 入学式 ピカピカの1年生

4月11日(火)に新入生が入学しました。みんな、わくわくドキドキしながらだったと思います。そして、緊張もしたことと思います。6年生の船越さんから、歓迎の言葉をもらって、「ありがとうございます」と元気に返事をしていました。教室に戻り、担任から「明日も元気に登校してください。」と言われると元気に「はい」と返事が返ってきました。これから一緒に勉強しましょう。

